

LA SENSIBILISATION POUR LA PREVENTION DE LA COVID-19 DANS LES ETABLISSEMENTS D'EBOLOWA

1 Le décès du commissaire de la délégation régionale de la sûreté nationale du Sud de suite de Covid-19 a été l'occasion pour la **délégation régionale de la santé publique** de relancer les messages de sensibilisation pour la prévention de cette pandémie. **L'antenne Sud de Horizons Femmes** a été associée à cette initiative. De ce fait elle a participé à une activité de sensibilisation, en coalition avec les équipes de la délégation régionale de la santé publique, au **lycée d'Ebolowa** et au **lycée technique**. La sensibilisation avait pour cibles les élèves et le personnel de ces établissements. Elle a porté sur la nécessité du port du masque et l'intérêt à faire les tests de dépistage de la Covid-19. Le dépistage effectué sur place a révélé 4 cas positifs au lycée d'Ebolowa et 1 cas positif au lycée technique.



Sensibilisation des élèves sur le port
du masque



Sensibilisation du personnel



Enregistrement

VISITE D'EVALUATION DU PROJET D'APPUI À LA RÉSILIENCE SOCIO-ÉCONOMIQUE FACE À LA PANDÉMIE DU CORONA VIRUS EN MILIEU DE TRAVAIL DE SEXE À YAOUNDÉ

2

En juillet 2020, **Horizons Femmes** bénéficiait d'un appui du **Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD)** pour la mise en œuvre du **Projet d'appui à la résilience socio-économique face à la pandémie du Corona Virus en milieu de travail de sexe à Yaoundé**. L'objectif dudit projet était de contribuer à la prévention de la Covid-19 dans les sites de travail de sexe et les points chauds de la ville de Yaoundé au Cameroun. La date du 17 mars a été choisie pour évaluer les impacts de ce projet. Au menu de la journée: Echanges avec la Présidente Exécutive et l'équipe du projet, entretien avec les bénéficiaires et descente sur le terrain pour visiter les sites d'intervention du projet. Au final, quelques recommandations ont été faites, au rang desquelles: intégrer l'accompagnement des bénéficiaires dans le cadre des futurs projets, mieux capter les effets du changement grâce aux appuis, se servir de celles qui ont réussi pour motiver les autres, sensibiliser les TS sur l'importance de continuer à respecter les mesures barrières.



Visite d'une unité de lavage des mains



Entretien avec les bénéficiaires



Visite d'un "couloir"

ATELIER D'ELABORATION D'UN ARGUMENTAIRE DU PLAIDOYER DU "PROJET ETAT-CIVIL"

3 Le 18 mars, la salle de conférences de la délégation régionale du ministère de la promotion de la femme et de la famille de Bafia, a abrité l'atelier d'élaboration d'un argumentaire du plaidoyer du **projet de promotion de l'accès aux actes d'état civil à tous dans trois départements de la Région du Centre Cameroun (Projet Etat-Civil)**. L'atelier avait pour objectif d'édifier les participants sur les stratégies de plaidoyer et élaborer l'argumentaire du plaidoyer du projet. Sous la facilitation d'une consultante, l'atelier a réuni une équipe de **Horizons Femmes** ainsi que **8 membres des Comités pour l'Etat-Civil (COMEC)** durant une journée d'échanges. La stratégie de plaidoyer à mener auprès des autorités judiciaires notamment, a été arrêtée. Le Projet Etat-Civil est mené dans le cadre du **Programme d'Appui à la Citoyenneté Active du Cameroun (PROCIVIS)** avec l'appui de **l'Union Européenne (UE)**.



Les participants



Intervention de la Présidente Exécutive de Horizons Femmes



Intervention de la consultante